



Diputados acusan renuencia de Álvarez-Buylla para comparecer ante Comisión de Ciencia y Tecnología

Diputados de oposición reclamaron que la directora general del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), María Elena Álvarez-Buylla, ha sido renuente para atender el llamado que han solicitado desde hace nueve meses para que rinda informes acerca de su gestión al frente de la institución.

El reclamo también estuvo motivado por la reciente reunión que la funcionaria sostuvo únicamente con legisladores de Morena, el pasado 20 de julio.

Durante la sesión de hoy de la Comisión de Ciencia y Tecnología de la Cámara de Diputados, el primero en externar la inconformidad fue el panista Juan Carlos Romero Hicks, quien mencionó que “yo no recuerdo en la historia de los últimos 40 años, al menos una resistencia de alguna persona al frente del Conacyt, para reunirse con ambas cámaras del Congreso”.

Asimismo expuso la queja de la organización ProCienciaMX acerca del quinto cambio en tres años al reglamento del Sistema Nacional de Investigadores (SNI), lo que afecta los mecanismos y criterios de ingreso para miles de investigadores.

Al punto se sumó Sayonara Vargas, quien dijo que con el cambio de reglas en el Conacyt se han dado “diez pasos atrás”, además de considerar que minan la credibilidad y los procesos de investigación en el país.

En respuesta, la diputada de Morena María Eugenia Hernández respondió a la oposición pidiendo que primero “aprendan a escuchar” en un marco de diálogo y respeto a la directora y, con base en lo que llegue a exponer, viertan sus inquietudes con conocimiento de causa.

Acto seguido, el panista Éctor Jaime Rodríguez reviró: “Siempre con el respeto de fondo, pero entonces que no me venga un compañero decir cuál deberá de ser según la mecánica para comportarnos”. Además, expresó que la negativa de Álvarez-Buylla es una falta de respeto hacia los legisladores, mientras que la perredista Olga Luz Espinosa calificó la actitud de la directora como “soberbia”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/diputados-acusan-renuencia-alvarez-buylla-comparecer-comision-ciencia-tecnologia-492315>